



Evelyn Escarlet Hernández Meza

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Tercer parcial

Interculturalidad y Salud

1 “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de noviembre de 2022

26/10/2022

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Evelyn

Sistema de Atención a la Salud

Es fácil reconocer que hay tres servicios básicos de Salud en el mundo de hoy: la asistencia, el Seguro de Salud y el sistema nacional de Salud. Estos a su vez, están asociados a y corresponden a los sistemas económicos básicos del mundo actual: Capitalista y socialista. Existe una gran diversidad entre diferentes países que tienen el mismo sistema de Salud. Además, en el país puede coexistir más de un Sistema, el tipo indicado para cada uno de estos se refiere al sistema por el cual la mayoría de la población obtiene atención de él. Finalmente, los sistemas no son fijos e inmóviles. Se está llevando a cabo un proceso de revisión o recambio, los cambios de un sistema a otro sólo ocurren en una progresión inevitable. En otros países, la cobertura generalmente se limita a las personas empleadas y puede haber exclusiones para ciertos grupos ocupacionales o para aquellos con salarios en un cierto nivel. También se incluyen los dependientes de asegurados, para los cuales Australia y Japón proporcionan costos adicionales. Suiza que subvenciona planes voluntarios y, en los cantones, hace obligatoria la afiliación, no incluye a los beneficiarios asegurados ni menos que estén completamente afiliados al plan. En los Estados Unidos, el Segundo Nacional,

11/07/1072

Sistema Médico Convencional.

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Evelyn

El término "medicina complementaria y alternativa", o "MAC", es uno de los muchos nombres que le dan a varias prácticas médicas que no se enseñan comúnmente a los estudiantes en universidades ni se incorporan a las prácticas médicas convencionales práctica médica. Cada uno de los términos son utilizados para referirse a las prácticas objetable o de otro modo. El término "alternativa" implica tanto que estos están definidos porque no lo son, y que son exclusivos de la atención médica convencional. El uso del calificativo "complementaria" implica que estos son complementarios a la medicina tradicional. Por otra parte, diversos trabajos han comentado la incongruencia de que estas prácticas sean tanto "alternativas" a la atención sanitaria convencional como "complementarias" a las mismas. A pesar de sus fallas "MAC" es el apodo más usado. Cualquiera que sea el término que se les llame, las prácticas MAC abarcan una amplia gama de enfoques de atención médica, que incluyen medicina acupuntura, quiropráctica, chino tradicional, acupuntura mente-cuerpo, homeopatía, masaje y otras prácticas. Algunas de las características más compartidas de las modalidades MAC son: el énfasis en la atención individualizada; dedicación de tiempo

16 / Nov / 2022

Dr. Sergio

Sistema Médico Tradicional

Jimena

Evelyn

La medicina tradicional es parte de la visión indígena y representa el conocimiento milenario de la Tierra y el uso de las plantas medicinales que los pueblos indígenas salvaguardaron como un importante bien de una incalculable valor en fortalecer y preservar su identidad uno y otra vez la medicina representaba la única opción de enfermedad y una pocas habitantes originarios; Esto se debe principalmente a la exclusión y al extremo en que vivían, así como a la falta de servicios de salud que los gobiernos no han podido garantizar. Durante la colonización española, los que practicaban la medicina eran llamados hechiceros y juzgados por la Santa Inquisición. Incluso después de tantas décadas, en la actualidad, las personas de medicina indígena continúan siendo perseguidas y burladas. Las políticas oficiales en esta área no solo imponen una visión colonial del conocimiento a través de leyes y programas, sino que también favorecen los oligopólios de laboratorios y productos farmacéuticos que benefician la salud de las poblaciones. Esto obliga a los pueblos indígenas a adaptarse al patrón de dominación y dependencia de otros.

Referencia:

Milton terris. capacitasalud. com. Recuperado el 26 de octubre de 2022: de
<https://capacitasalud:combiblioteca/MP.content/uploads/2015/02/n/4a04/.pdf>.

David. L. Katz. MD, MOH, FACPM, (2003) La integración de la medicina convencional y no convencional: TENIENDO UN PUENTE SOBRE LAS TURBULENTAS AGUAS DEL CUIDADO DE LA SALUD, HUMANISTAS, HUMANIDADES MEDICAS, 1 (abril- junio 2003) Jag. 77-86-
<http://paliativossinfronteras.org/up-com.tent./Up/ondLA-INTERGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL-2.PDF>

Directorio L.M.T.I Antonio M,Guardado C.Navarra M.A. Vic.ractor, N.Lien, Perez Marquez, M, Silviria, L. Toscano (s/fl). La Medicina indígena, un sistema de save entrevista a tarese VI ves página-.5